

LOCAL | Festejos

La Feria Real se adapta a las condiciones impuestas por la pandemia

Se celebrará del 29 de agosto al 5 de septiembre en el recinto ferial, con dos zonas aforadas destinadas una de ellas a las atracciones y otra a terraza en la que se ofrecerán distintas actuaciones.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 23 de agosto de 2021 - 17:54



El Consistorio prieguense ha presentado las actividades que conforman la programación de la Feria Real de Priego, uno de los eventos más importantes del calendario festivo de nuestro municipio y cuya celebración estará condicionada por las pautas marcadas por la pandemia sanitaria.

El primer teniente de alcalde, Juan Ramón Valdivia, y el edil de Festejos, Javier Ibáñez, han sido los encargados de desglosar los pormenores de lo que será una feria, “reducida, controlada y con todas las medidas de seguridad,

después de suspender el evento del 2020 por las razones que todos sabemos”, como así indicaba Valdivia, que advertía que esta edición, “ha sido programada desde la máxima prudencia, respetando las actuales medidas de seguridad que hoy imperan”.

Para ello, el edil indicaba que se ha partido de un acuerdo con Cabra y Lucena para celebrar ferias de una manera reducida, teniendo en cuenta en todo momento al colectivo de feriantes, uno de los sectores más perjudicados por las suspensiones que se han producido con la pandemia.

Igualmente, Valdivia ponía de relieve junto a este acuerdo, en el caso de Priego se contaba con el aval que ha supuesto el desarrollo de todos los conciertos y actividades englobados en el denominado *Mascarón*, destacando en este sentido que Priego, “ha mostrado un comportamiento de contagios inferior al del resto de municipios mayores de 20.000 habitantes de la provincia, “lo que demuestra que el ocio, de una manera controlada, se puede mantener, donde las medidas de aforo y distanciamiento imperen”.

Aprovechando su intervención, el primer teniente de alcalde daba las gracias al responsable de la delegación de Festejos, “por organizar una feria en una situación tan delicada”, recordando que el recinto ferial estará aforado, solicitando por ello a los asistentes, “que tengan paciencia, que no se aglomeren, que respeten esas medidas de aforo y que lo entiendan, porque es una apuesta que intentamos hacer desde el ayuntamiento para recuperar esa normalidad que todos deseamos”.

En cuando a la distribución del recinto ferial, Javier Ibáñez ponía de manifiesto que se dividirá en dos partes, ambas aforadas y con entradas y salidas independientes, ocupando la primera de ellas la parte derecha superior del recinto y toda la zona inferior, dedicada a las atracciones feriales y distintos puestos y barracas de turrón y comida.

Esta zona, como señalaba Ibáñez, “estará abierta del 29 de agosto al 5 de septiembre, dando respuesta a la petición del colectivo de feriantes que ha sido duramente golpeado por la pandemia y que solicitaban que se permitiera abrir más días de los contemplados en un principio”, indicando que el canon de ocupación de vía pública será simbólico, colaborando de esta manera el Ayuntamiento con el colectivo de feriantes.

En lo que respecta a la parte superior izquierda del recinto ferial, en ella se instalará del 2 al 5 de septiembre la denominada Terraza Ferial, con capacidad para unas 1.900 personas aproximadamente y en la que distintos establecimientos de hostelería y restauración prieguenses ofrecerán sus servicios gracias a las gestiones realizadas por la Asociación Centro Comercial Abierto.

En esta parte superior, que también estará aforada y en la que obligatoriamente habrá que estar sentado, se instalará un escenario en el que hay programadas distintas actuaciones musicales, en las que como señalaba Ibáñez, “hemos intentado dar respuesta a todos los gustos”.

Así, el jueves, 2 de septiembre, a las 20.00 horas, está prevista la actuación del grupo de flamenco *Caja Manuela*, al que seguirá a las 23:00 horas el concierto de *Marta Mesa*, finalista de la *Voz Kids*. El viernes, 3 de septiembre, en esta ocasión a las 22:00 horas, subirá al escenario de la Terraza Ferial *Manuel Picón*, estando anunciado para las 00:00 horas otra de las revelaciones de la última edición de *La Voz*, como es *El Bomba*.

El sábado, 4 de septiembre, las actuaciones arrancarán a las 19:00 horas con el musical infantil *La aldea de los Pitufos*, al que seguirán las actuaciones del grupo *Hcam*, a las 21:30 horas, y los malagueños *Danza Invisible*, a partir de las 23:30 horas.

Por último, el domingo 5 de septiembre, a las 20:00 horas está prevista la actuación del grupo de flamenco *Alma de Sevilla*, cerrando este ciclo de conciertos a las 23:30 horas *Joana Jiménez*, una de las grandes artistas actuales de la copla andaluza.

Por otra parte, Ibáñez adelantaba la puesta en servicio de una línea de bus con parada en la misma puerta del recinto ferial, celebrándose el jueves 2 de septiembre el conocido como Día del Niño, con descuentos en todas las atracciones feriales.

En este sentido, el edil de Festejos destacaba la iniciativa que se ha puesto en marcha por parte de la asociación de feriantes denominada Kilo Solidario, que se desarrollará el lunes 30 de agosto, de 17:00 horas a 21.00 horas, y que consistirá en el canje de un ticket de cualquier atracción ferial por cada kilo de alimentos que se entregue, que posteriormente serán retirados por Servicios Sociales o por Cáritas.

Igualmente, Ibáñez destacaba la celebración el 3 de septiembre de la tradicional corrida de toros, en esta ocasión con la presencia de las reses de Victorino Martín, haciendo igualmente referencia a la celebración, en este caso el jueves 2 de septiembre, de un pasacalles matinal a cargo de la Banda Sinfónica de la Escuela

Municipal de Música y Danza de Priego, en recuerdo de aquellas dianas floreadas de antaño.

Por último, el edil de Festejos incidía en la prohibición actual de celebrar botellones, aprovechando la ocasión para hacer un llamamiento a la responsabilidad en este sentido, “para que los jóvenes no se dispersen haciendo botellones ilegales, ya que es algo que sólo trae complicaciones y riesgo para ellos”.